
 

 

Compte Rendu Comité Exécutif n° 480 
Mercredi 18 décembre 2024 

 
 

Membres du COMEX présents : Pascal BONNETAIN (Président) – Maryse VISEUR (Secrétaire général) – 
Patrick LEFOULON (Trésorier) - Bâbak AMIR-TAHMASSEB, Anne-Lise BARDET, Marie LANFRANCHI, Clémence 

LAROCHE, Agnès LEGROUX, Germinal PEIRO, Jean-Luc RIGAUT (Vice-présidents), Pauline FRESLON et 
Mathurin MADORE (Représentants des athlètes). 
 
Membres Invités : Alexandra VIGOUREUX (DAG) 
 
Membre Excusé : Ludovic ROYE (DTN) 
 
Liste de diffusion : Comité Exécutif, Conseil d’Administration, Président(e)s des Comités Régionaux et 
Départementaux, Comités Régionaux et Départementaux, Equipe Technique Nationale, Président(e)s et 
membres des Commissions Nationales, Directeurs et Directrices des Equipes de France, CTS 
 
Début à 18h00 

INSTALLATION & SUIVI 

1. Ouverture de 
la réunion  

Pascal BONNETAIN accueille les douze membres du COMEX. 
 
Il est procédé au tour de table des nouveaux membres du COMEX.  
 

2. Installation du 
nouveau 
Comité 
Exécutif 

Pascal BONNETAIN partage les informations relatives à l’arrivée du COMEX au siège 
de la FFCK :  

- Election des représentants par les pairs au Conseil d’administration le 
dimanche 15 décembre. Des places au Conseil d’administration restent 
disponibles et seront élues en avril 2025. 

- Six membres du COMEX se sont rendus au siège en début de semaine.  
- Réunion avec le DTN. Le Président a demandé au DTN de travailler 

directement et uniquement avec lui. 
- Réunion ensuite avec l’ensemble des agents qui se sont présentés 

individuellement. 
- Rencontres individuelles avec les quatre membres de la Direction : 

Alexandra VIGOUREUX, Pierre-Michel CROCHET, Gianni CAPPAI et Rémi 
GASPARD. Il leur a été demandé de communiquer les informations 
directement au COMEX. Une note par service a été demandée signalant les 
points durs, les engagements à honorer et une photographie de la direction. 
Rémi et Gianni signalent être en recherche d’autres opportunités. Pierre-
Michel et Alexandra ont confirmé leur souhait de poursuivre leurs missions 
à la fédération. 

- Tour des bureaux et rencontres individuelles de tous les agents.  
- Attribution des adresses emails de tous les membres du COMEX générée. Il 

est rappelé qu’elles sont à utiliser en priorité. 
- Remise des badges pour entrer au siège à l’ensemble des membres du 

COMEX effectuée. 



 

 

- Création de trois messageries génériques pour les partager avec les 
services : president@ffck.org, secretairegeneral@ffck.org et 
tresorier@ffck.org 

Pascal BONNETAIN tient à remercier l’ensemble des agents qui lui ont fait ainsi qu’au 

COMEX un très bon accueil.  

Le Président, en lien avec Elsa MOLMY, a adressé des courriers à différentes 

institutions pour les rencontrer. 

Des rendez-vous ont été pris en janvier avec la Directrice des sports, la Présidente 

du Conseil d’Administration de l’ANS et Présidente du CPSF ainsi que le Président du 

CNOSF. 

Le Président rappelle que les agents ont connu trois périodes denses cette année, le 

déménagement, les Jeux olympiques et paralympiques et les élections, et leur 

souhaitent de se reposer pendant les congés.  

Le Président, tout comme les membres du COMEX, tiennent à rassurer les 

collaborateurs mais rappellent la priorité que sont les missions de service public.  

Il a été demandé de régler le maximum de factures dans les meilleurs délais. Tout 

nouvel engagement ne doit pas faire l’objet de précipitation. Un audit financier doit 

être engagé dans les prochaines semaines. Quelques sociétés ont déjà été 

identifiées.   

3. Calendriers 
des instances 
et dates à 
venir 

Réunions du COMEX 
- Mecredi 08 janvier 2025 à 18 heures en visio 
- Vendredi 24 janvier 2025 à 18 heures en présentiel, suivie d’un dîner 

Réunion du Conseil d’administration 

- Samedi 25 janvier 2025 de 9 à 11 heures  

Réunions plénières 

- Samedi 25 janvier 2025 de 10 à 17 heures (horaires à confirmer selon 
programme à venir) 

Vœux  

- Samedi 25 janvier à 18 heures à confirmer 

Colloque des CTS (le programme est en cours d’élaboration) 

- Du 14 au 16 janvier 2025 
- Présence de certains membres du COMEX, ils y participeront le mercredi 15 

janvier à partir de 17 heures. 

Assemblée générale 

- Le samedi 12 avril 2025 
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INFORMATIONS AU COMEX 

1. Premier acte Le Président a signé le renouvellement de la convention avec la mairie de Pau, 
relative à la mise à disposition du bassin d’eaux-vives. 

 

2. Colloque des 
cadres et du 
personnel du 
siège 

Prévu les 14, 15 et 16 janvier 2025 à Vaires-sur-Marne. 
 
Objectif : réunir tous les CTS et sur certains temps communs les cadres du siège.  
 
Sujets principaux :  

- Positionnement des CTS. 
- Travail sur la performance et préparation des états généraux du Haut 

niveau. 
- Engagement sur l’environnement. 

 

Le colloque sera organisé sur 4 demi-journées de travail.  

Invitation de personnalités extérieures à prévoir (Ministère, ANS, environnement, 

etc.).  

Temps forts et moments conviviaux.  

 

Pascal BONNETAIN sera présent sur les trois jours du colloque. Maximum de 

membres du COMEX attendu.  Diner avec les membres du COMEX prévu le mercredi 

soir.  

3. Règles de 
sélection 
olympiques et 
paralympiques 

Les règles ont été préparées par les entraineurs nationaux. Le Président souhaite 
que le COMEX, espace politique en charge de la stratégie fédérale, s’empare de ces 
règles, les examine, échange avec les entraineurs et certains athlètes avant début 
janvier. 
 
La communication des règles validées sera faite mi-janvier.  
 

4. COSMOS Représentation du Président par les services à l’Assemblée Générale le jeudi 19 
décembre 2024 (DAG, responsables des services accompagnement et formation).  
 

5. Carte de vœux  Le service communication a lancé les travaux de conception de la carte de vœux qui 
sera présentée jeudi 19 décembre pour validation du COMEX. 
 
Les cartes seront envoyées fin décembre – début janvier. Une centaine seront 
imprimées pour envoi papier.  

6. Communiqués 
de presse 

Un communiqué de presse sur les 60 ans de la Loi sur l’Eau a été publié la veille.  
 
Pascal BONNETAIN souhaite faire un communiqué de presse en soutien à nos 
collègues de Mayotte. 
 

7. Région IDF Le Président, la Secrétaire Générale, le Président de l’ECA et le DTN ont rencontré 
Patrick KARAM, Vice-président Sport de la Région IDF. Il est très intéressé par le 
Stade Nautique Olympique d’Ile-de-France de Vaires-sur-Marne. 



 

 

Des questions se posent sur la gestion de l’exploitation nautique. Un contact doit 
être pris avec le Président de la Fédération Française d’Aviron et avec le Président 
du CRCK IDF. 
  

8. Relations 
Internationales 

Le Président a accepté :  
- La mission au Sénégal de Claudine LEROUX. 
- Le déplacement des cinq représentants en Chine. 
- La candidature aux comités techniques de l’ECA. 

 

9. Questions 
diverses  

Clémence LAROCHE demande si les frais de déplacement et d’hébergement sont 
pris en charge par la Fédération. Réponse : les frais de déplacement et 
d’hébergement sont effectivement pris en charge s’ils concernent une délégation 
ou convocation à une réunion ou manifestation (modalités de prise en charge à 
transmettre).  
 
Mathurin MADORE intervient sur deux sujets : 

- En cas d’absence d’un des deux membres sportifs de haut niveau, est-il 
possible de prévoir une suppléance des Sportifs de haut niveau. 

o En réponse, aucune suppléance accordée.  
- Quelles sont les orientations sur le Haut niveau ?  

o Des contacts ont déjà été pris avec les représentants de l’ANS. 
 

Babak AMIR-TAHMASSEB présente les modalités de recrutement du nouveau DTN. 

Il est important que le nouveau DTN soit présent pour les états généraux du sport 

de haut niveau (date à confirmer).  

 
Fin du COMEX à 19h30 

Secrétaire de séance :  

Alexandra VIGOUREUX - Maryse VISEUR 

 

Pascal BONNETAIN, Président Fédéral  


